

女子硬式テニス部

現部長 山田 優花
前部長 山田 優花
顧問 深山・寺田先生

私達、女子硬式テニス部は現在一年生五人、二年生四人の合計九人で活動しています。学校に硬式のコートがないため、夏の間、平日は花咲テニスコートへ、休日は忠和テニスコートまで足を運んでいます。移動が少し大変だと感じることもありますが、移動中に部員同士でコミュニケーションをとつたりしながら行くので楽しいです。また、実際に試合会場となるコートで練習できるというメリットもあります。冬の間は、保護者の方の協力を得て市営の体育館を借りたり、学校の体育館を使って男子と一緒に練習しています。また、他の日はランニングや筋トレなどをして体力づくりをして次のシーズンに備えています。個性の強い部員ばかりですが、仲良く競い合って日々練習に励んでいます。

今年度は、秋季の高体連において団体戦で全道大会に出場することが出来ました。しかし、残念ながら一回戦敗退という悔しい結果に終わってしまったので来年度は個人・団体戦共に全道大会に出場し、初戦を突破できるようにこれから冬の練習に取り組んでいきます。また、部活動だけではなく、学業の方も努力したいと思います。

